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第36回
定時総会　開催

2010(平成22)年度　総会　案内

お問合せ／同窓会事務局 電話082‒229‒0111

2013（平成25）年度　第39回　定時総会・懇親会　案内
日 時：10月12日㈯　総会 18：30〜　懇親会 19：00〜
場 所：ホテルグランヴィア広島（悠久の間）

会 費：一般 7,000円　45回生〜48回生は3,000円

お問合せ：同窓会事務局　電話 082-229-0111

■名　　前　松
まつ

田
だ

哲
てつ

也
や

（22回生）
プロフィール
　1969（昭和44）年 2 月 ３ 日生まれ。広島市出身、44歳。
　牛田小、広島城北中学・高校（22回生）、関西大学法学部卒。
　株式会社広島マツダ　代表取締役社長
　広島商工会議所青年部（広島YEG）　201３年度会長
　劇場用映画「夏休みの地図」　共同製作

　今年、創業80周年を迎えた㈱広島マツダの代表取締役社長で
あり、今回、劇場用映画「夏休みの地図」を製作し、また201３
年度広島商工会議所青年部（広島YEG）会長としても、「H 2
O ！ Hiroshimaを 2 倍 Omosiroku ！」をスローガンに広
島を盛り上げている。

■名　　前　迫
さこ

田
だ

公
こうすけ

介（３1回生）
プロフィール
　1977年、広島県呉市に生まれる。広島城北高校卒業。2004年
ニューシネマワークショップ在学中に短編映画「この窓、むこ
うがわ」を監督する。繊細な心の揺れを表情に引き出す演出と
独特の映像感覚が評価され多数の映画祭にて招待上映。長編映
画準備中に鬱病となる。 ３ 年間療養、入退院を経て「父の愛
人」を監督。同作品は海外 ３ ヵ国10を越える映画祭にて招待上
映され、インド、アメリカの映画祭では賞を獲得する。201３年
7 月新宿K's cinemaにてロードショー公開。劇場公開デビュー
を果たした。
公式サイト　とび級プログラム　http://tobikyu.com
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表紙の人　■名　　前　迫
さこ

田
だ

公
こうすけ

介（３1回生）

　皆様こんにちは。城北OBの迫田公介と申します。僕は城北を卒業した
後、駒澤大学に進み、その後ニューシネマワークショップという映画学校を
卒業、今年「父の愛人」という作品にて劇場公開デビューをしたばかりの本当に駆け出しの映画監督です。
　このShiroyamaの表紙に取り上げていただくのはとても畏れ多く、若輩者でしかない僕なのですが「今頑張っているひとを取り上
げたい」「これから走って行くひとを取り上げたい」とおっしゃっていただき、僕ができること、言えることを書かせていただこうと
思いました。
　新宿K's cinemaでのロードショー公開が終わり、たった 1 週間のロードショーでしたが僕にとっては夢のような毎日でした。
　大谷健太郎監督、古厩智之監督、五十嵐匠監督にトークゲストとして応援頂き、そして特別出演いただいた麻丘めぐみさんも一緒に
ご登壇いただきまして、毎日舞台挨拶とトークイベントをさせていただきました。
　この小さな映画『父の愛人』が映画館に足を運んで頂きましたたくさんのお客様にとってどういう意味になるのか、僕はもうそこに
は立ち入れないのですが、今おもうことは劇場公開して良かった。それに尽きます。
　僕はいつも言っていたり書いていたりするのですが、「思いだけでは映画は撮れない、だけど思いが無ければ映画は撮れない」
　このことを少しでも自分自身にとって証明できればと思ってました。
　そしてそれは生きること、暮らしていくこと、に続いているのではないかと思っていたりします。
　たくさんの方々においでいただきまして劇場、関係者さま方が驚くほどの観客動員数となりました。ほんとうにありがとうございま
した。映画『父の愛人』観たいといってくださる方々の声、多数いただいております。なんとかその声にお答えできるように努力しよ
うと思ってます。いずれにせよ、やっぱり僕はとても映画が好きです。いろいろあって映画のことが信じられず、怖くて、だけどよう
やく今になって言える。僕は映画が好きです。
　この度、こちらの記事を書かせていただくことを誘っていただき、そして劇場公開を応援くださった城北OB会の方々、「君の想い
は必ず届くよ、大丈夫」と言ってくださった城北OB会の方々。心からの感謝と城北OB会が僕の大切な場所であることを申し上げて、
筆を置きます。ありがとうございました。

表紙の人　■名　　前　松
まつ

田
だ

哲
てつ

也
や

（22回生）

同級生たちと作った映画、「夏休みの地図」

　2011年秋だったか、学校は違えど高校時代の遊び仲間と20年振りの再会を果たしました。彼は映画・テレビの世界に飛び込み、脚本
家という肩書きで生計を立てていました。
　聞けば、広島を題材とした映画を作る。だから手伝え、と。
　昔から、映画監督になる！と宣言して、大学を辞めて東京に去っていった彼。彼の年収はフリーター以下。しかし、20年の時を経て
も、映画への情熱は変わらずに追い続け、今まさに、夢を実現するところまで漕ぎ着けていました。
　一方、私の方は、学生時代は共に悪さをしても、結局レールから踏み外さず人生を積み上げてきました。経営者として、お陰様で今
はそれなりに社会的にも経済的にも安定しつつあります。周囲も流石にこの歳ぐらいになると落ち着いた者ばかりの中、こんな自由で
好き勝手に生きている友人と再会したことは、非常に新鮮でした。
　近年、弊社は挑戦的な経営スタイルを展開しています。これは、私自身が40歳を過ぎ、父や諸先輩方を見ればチャレンジできるのも
あと10年ぐらいだろう、と思ったことがその根源にあります。しかしそれは事業計画書に基づいた、あくまでも失敗しない、失敗する
可能性の少ない挑戦であり、そこには経営としての成功イメージはあっても、「人間としてのワクワク感」「生きている実感」はあまり
溶け込んでない挑戦でした。彼の壮絶な人生に比べれば、「挑戦」と言っては失礼かもしれません･･･。
　その日から、いわゆる「ノリ」で始めた、私のもう一つのライフがスタートし、そして今年の夏、遂に劇場公開を果たしました。
　映画「夏休みの地図」は、広島のこどもたちが、宿題として自分たちが住む街の地図を描くため、様々な体験を経て成長するセミド
キュメンタリーです。友情、冒険、家族愛、挫折、葛藤、歴史、過去と現在と未来、そして、愛と勇気。手前味噌ながら、全世代から
共感してもらえる、単純ながら奥深いメッセージを含んだ素晴らしい映画となっています。
　詳しい内容は映画をご覧頂くことにして、映画製作にスタッフとして携われたことに、いま大きな喜びを感じています。企画、オー
ディション、ロケハン、撮影、スポンサー探し、編集、配給、広告宣伝、そして公開、興行成績･･･。この記事が出る頃にはもう公開
も終了し、入場者数と成績が気になっていることと思います。
　映画で利益を成立させるのは至難の技です。多額の勉強代は支払いましたが、全く知らない世界での経験は、今後の経営にも役立つ
ものばかりでした。
　何よりも、同級生たちと再び青春できたこと、これが一番の財産でしょう。次回作はまだ何とも言えませんが、ぜひ映画で共に夢を
追いたい方、お気軽にご連絡を！
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　同窓生の皆さん、いかがお過ごしで
しょうか。今年の干支である巳年とい
うのは大きな変革の年だとよく言われ
ておりますが、確かに今年は失われた
20年から突然目を覚ましたような気運
が漂っており変革が感じられるように
思います。日本は世界第二位の経済大
国の地位から脱落し、追い打ちをかけ
るように東日本大震災や福島原発事故

などによって近年自信を失いつつありましたが、ここにきて少
し自信を取り戻しつつあるように見受けられます。なぜでしょ
うか、それは現政権の経済政策がうまくいきそうだから？　そ
れもあるかもしれませんが、一番大きな要因は、世界に向かっ
ての情報発信やコミュニケーションがうまくいっているからだ
と思います。最近、政治家や経済界の方が海外に出て発言して
いる姿が例年になく多くみられるようになりました。日本には
阿吽の呼吸でお互いを理解するという素晴らしい文化がありま
すが、残念ながら他の国ではあまり通用しません。最近の就職
活動において重んじられるのがコミュニケーション能力になっ

ていることを見てもわかるように、やはり分かりやすく説明す
る力が大事になってきました。幸い、母校でも最近コミュニ
ケーション能力を高める教育を目指しているようですが、大変
良いことだと思います。同窓会においても我々の活動が良い情
報を世間に発信することによって城北学園のイメージアップに
貢献できると考えております。近年同窓会の活動も少しずつ活
発になってまいりました。昨年の総会・大懇親会では過去最大
の参加者となり、総会においてこれまで隔年で行っていた総会
後の大懇親会を毎年行うことを決議いたしました。これまでも
活発に活動されている同期会や城北医科歯科医会、広島青年会
議所の山紫会、広島商工会議所青年部の広島ＹＥＧ健男児会、
各クラブのＯＢ会等に加え、昨年末より東京でも東京健男児会
が発足され活動を始められております。また今年も ５月には奨
学金チャリティゴルフ大会が盛大に行われ、たくさんのチャリ
ティを集めることが出来ました。これからも、会報誌「しろや
ま」やホームページ、フェイスブック等を通じて同窓会の情報
を発信していきたいと思いますので皆様におかれましてはこれ
まで以上積極的に同窓会活動にご参加されますようお願い申し
上げます。

会　長 奥田　耕一ご　挨　拶

理事長 中本　弘

　卒業生のみなさん！　大変ご苦労様
です。
　卒業生のみなさんには、平素から何
くれとなく母校の教育活動にご支援い
ただき、ありがとうございます。
　心から感謝申し上げます。
　さて、アベノミクスの影響で市況は
好況に向かいつつあると言われており
ますが、私学に対する不況の風は今後

共益々強さを増すものと予想されます。
　ご承知いただいている様に少子化の波は止まることを知ら
ず、教育現場を直撃しており、それに加えて、公立高校の無償
化に追い打ちをかけられ、私学は両攻めの中で将来展望に不安
を抱きながら、現状対応に窮々としているのが現実の姿です。
　その卑近な例が修道学園と鈴峯学園の合併劇に象徴されてお
ります。
　この事を私学経営者は私学に対する危急存亡の警鐘と受け取
り、緊張感を深めております。
　城北学園が今後共、健全経営を続けてゆく上で真っ先に取り
上げなければならない問題は「入るを計り、出ずるを制する」

この事に盡きると思います。
　具体的に言えば、生徒の増員と諸経費の削減を計ることです。
　この際、是非、同窓生の皆さんにお願いしたいことは、命運
をかけたこの戦列にご参加いただきたいのです。前段で申し上
げた生徒数の確保にご協力いただきたいのです。1５,000名の同
窓生の皆さんに城北学園の良さを大いに宣伝していただきたい
のです。
　1５,000名の同窓生の大合唱は如何なる宣伝媒体よりも、現実
味をもった効果抜群のものがあると思います。
　出ずるを制する経営改革につきましては、労使一体となって
危機感を共有し、頑張って参ります。
　また、入学率を高め、進学率を上げることが、学園評価の向
上につながるので、来年からは高校生募集も復活させ優秀な生
徒確保に努め進学率の向上に力を注いで参ります。
　どうか、卒業生のみなさん。城北学園が永久不滅の学園とし
て皆さんの心の中でいつ迄も燦然と輝き続けますよう、ご協力
をお願い致します。
　末尾になりましたが、皆様方のご活躍とご多幸を心からお祈
り申し上げます。

挨 拶

　城北高等学校に着任して ６年。広島
の街角で偶然に城北同窓生にお会いす
ることが多々あります。こうした出会
いには、何かしら人間のつながり（え
にし）を感じざるを得ません。そし
て、そのことをきっかけで、母校の校
長と同窓生の関係ではなく、友人とし
てのおつき合いをさせていただくよう
になったケースもあります。有り難い

ことです。
　先日、広島菓子博開催のご縁で対談させていただいたB・H
（23回生）さんから、大学卒業後の和菓子修行の厳しさと、西
も東もわからないアメリカでの逞しい生活体験をお聞きしまし
た。話の中での先見性と決断力（度胸の良さ）に、「生きる力
とは何か」を学ばせていただきました。一方、ある日突然の
M・K（ ６回生）さんとの出会いは強烈かつ新鮮でした。二人
の年齢を足して130。個性豊かな（？）シニアトークはどんな

若者にも負けない熱いものでした。学園、世相、ファッション
等、深夜の時間を忘れて語り合いました。最後には、近日中の
再会を約束する仲になっていました。また、昨日は、野球部
OBのK・G（27回生）、M・Y（30回生）、N・Y（34回生）さ
んが校長室を訪ねて来てくれました。今考えれば、内容は、教
育には程遠い脈絡のない会話でした。しかし、城北という共通
の土壌での語り合いで得られる爽快さと満足感は計り知れない
ものがありました。
　さて、現在、年齢に関係なく同窓生の多くはグローバルな視
野を持って広島の各界を盛り立て、支えておられます。私は城
北健男児のそのような「カッコ良い」生き方に憧れと、ある種
の尊敬の念を抱いています。同時に、そのような人との「異業
種交流」から学び得た情報・知識は私にとっては貴重な財産で
あり、学校経営の場でも大いに生かせると思っています。これ
からも「自分は城北の卒業生」と胸を張って言える多くの同窓
生とお会いし、語らい、学ばしていただけることを楽しみにし
ています。

名誉会長（校長） 福原 紘治郎同窓生との「えにし」に支えられ
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2012年　総会懇親会報告� （櫛　雅之　26回生）

　去る10月 6 日㈯リーガロイヤルホテルクリスタルホールにて第３8回広島城北高等学校同窓会総会と大懇親
会が盛大に開催されました。
　大懇親会の担当回生としてこのたび関わらせていただき、改めていろいろ勉強させていただきました。あ
りがとうございます。
　今まで大懇親会は 2 年に一度とういこともあり、まだ、後 2 年も先のことだから、と気楽に考えていまし
た。本格的に動き出したのが 7 ヶ月前、とりあえず、 1 つ上の先輩方にも参加いただき、あとは同級生10名
ぐらい集まって飲み会を毎月やりながら打合せをしました。（只の飲み会でしたが）
　打合せをさせて頂くなかで先輩方が作られた同窓会懇親会マニュアル（大変助かりました）やフェイスブッ
ク上の広島城北交流会の田川先輩、今回懇親会でサックスを演奏してくださった小草さんとの出会いがあり
ました。また広島商工会議所青年部の中に健男児会という城北学園のOBの方々の会もありそちらの方々にも
大変お世話になりました。
　 8 月頃になると、同窓会の役員の方々も懸命に声かけしてくださり、なんとなく赤字にならない人数が集
まりそうな予感でした。しかし、景品集めがなかなか進まず、多くの同窓の方々にせっかく参加していただ
くので何か、持って帰っていただきたい、という思いもあり、同級生、同窓会の役員の方々中心に声をかけ
させていただき、最終的には余るぐらいの景品を集めることができました。
　もうひとつは、お世話になった先生方をなんとかしてお招きしたい、という思いです。手紙を書かせてい
ただいたり、直接学園に伺ってPRさせていただきました。お蔭で、清水元校長先生、田辺元校長先生、山田
先生、檜山先生、中本先生、角保先生、寺井先生はじめ多くの先生に参加いただきました。来年はもっと多
くの先生方に参加　頂けるともっと楽しい会になると思います。
　当日は、役割分担に沿ってあっとゆう間にプログラムは進んでゆきました。
　大抽選会では、宿泊券や自転車まで景品に出るとあって盛り上がりました。
　最後は、みんなで生演奏で校歌を歌いました。小草さん、水入先輩の奥様御忙しいなかありがとうございます。
　この懇親会に関わってくださった全ての方にこの場をかりてお礼申し上げます。
　今年は10月12日ホテルグランヴィア広島にて開催です。また皆様笑顔でお会いしましょう。

①　2011（平成23）年度　事業報告
会員総数　　14，481名（47回生（＝250名）を含む）
第37回総会　 1 回　日　時　平成23年11月17日㈭　19時00分から
　　　　　　　　　場　所　リーガロイヤルホテル広島
　　　　　　　　　出席者　50名（来賓含む）
　　　　　　　　　議　題　平成22年度事業報告・決算報告
　　　　　　　　　　　　　平成23年度事業計画（案）・予算（案）
役員会　　　 7 回　場　所　ＲＣＣ文化センター　他（正副会長会議 1 回を含む）
ホームページ推進委員会
　 　 　 　 　 　 0 回　場　所　ＲＣＣ文化センター　他
創立50周年記念関係会議
　 　 　 　 　 　 2 回　場　所　広島城北学園　他
その他　　　会報誌 Shiroyama 33号発刊　時期 9 月中旬
　　　　　　広島城北高等学校同窓会　奨学金 ６ 名
　　　　　　広島城北中・高等学校文化祭への参加
　　　　　　学園創立50周年記念行事への参加・協力（世界時計を寄贈）
　　　　　　第 ６ 回広島城北高等学校同窓会ゴルフ大会
　　　　　　（奨学金チャリテイ・義援金ゴルフ）
　 　 　 　 　 　 5 月15日　リージャスクレストゴルフクラブにて

②　2011（平成23）年度　収支決算報告書
■　一般会計　　

収 入 の 部 支 出 の 部
項　　目 金　　額 項　　目 金　　額

前 年 度 繰 越 4，258，030 特別事業基金費 １，000，000
新 入 会 員 費 2，500，000 総 会 費 50，000
寄 付 金 １，042，660 会 報 誌 費 863，407
広 告 収 入 505，000 奨 学 金 720，000
Ｈ Ｐ 協 賛 金 　１32，000 役 員 会 費 １83，435
義 援 金 8１，500 記 念 品 費（ 新 ） 77，１75
名簿収入（売上） 20，000 記 念 品 費（ 卒 ） １77，１00
受 取 利 息 829 クラブ活動援助金 １50，000
雑 収 入 2，400 通 信 費 １，087，667

同 期 会 補 助 費 20，000
義 援 金 8１，500
事 務 局 人 件 費 200，000
慶 弔 費 40，000
同窓会ＨＰ維持費 46，5１5

　 　 雑 費 １１6，695
　 　 次 年 度 繰 越 金 3，728，925

合　　　計 8，542，4１9 合　　　計 8，542，4１9
（20１１（平成23）年 4 月 １ 日より20１2（平成24）年 3 月3１日）

特別事業基金
収 入 の 部 支 出 の 部

項　　目 金　　額 項　　目 金　　額
前 年 度 繰 越 2，086，445 学園創立50周年記念品代 １，257，250
特別事業基金費 １，000，000 次 年 度 繰 越 １，829，１95

合　　　計 3，086，445 合　　　計 3，086，445
（20１１（平成23）年 4 月 １ 日より20１2（平成24）年 3 月3１日）

③　決算の監査報告
　会計より提出された2011（平成23）年度収支決算報告について監査した結果その
内容は適正なものと認めます。
2012（平成24）年 4 月 1 日　　広島城北高等学校同窓会　（会計　　松井　健一）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　会計監査　　岡田　英明　㊞　（ 7 回生）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　会計監査　　小崎　正雄　㊞　（ 9 回生）

④　2012（平成24）年度　事業計画（案）
会員総数　　14，710名（48回生（＝229名予定）を含む）
第38回総会　 1 回　日　時　平成24年10月 ６ 日㈯　18時30分から
　　　　　　　　　場　所　リーガロイヤルホテル広島
　　　　　　　　　出席者　50名（来賓含む）
　　　　　　　　　議　題　平成23年度事業報告・決算報告
　　　　　　　　　　　　　平成24年度事業計画（案）・予算（案）
懇親会　　　 1 回　日　時　平成24年10月 ６ 日㈯　19時00分から
　　　　　　　　　場　所　リーガロイヤルホテル広島
　　　　　　　　　出席者　250名（来賓含む）
　　　　　　　　　担　当　2６回生（櫛・二村）
役員会　　　 7 回　場　所　ＲＣＣ文化センター　他（正副会長会議 1 回を含む）
その他　　　会報誌 Shiroyama 34号発刊　時期 8 月下旬
　　　　　　広島城北高等学校同窓会　奨学金 ６ 名
　　　　　　広島城北中・高等学校文化祭への参加
　　　　　　第 7 回広島城北高等学校同窓会ゴルフ大会
　　　　　　（奨学金チャリティ）
　 　 　 　 　 　 5 月13日　リージャスクレストゴルフクラブにて

⑤　2012（平成24）年度　予算書（案）
■　一般会計　　

収 入 の 部 支 出 の 部
項　　目 金　　額 項　　目 金　　額

前 年 度 繰 越 3，728，925 特別事業基金費 １，000，000
新 入 会 員 費 2，290，000 総 会 費 50，000
懇 親 会 収 入 １，400，000 懇 親 会 費 １，450，000
広 告 収 入 500，000 会 報 誌 費 850，000
寄 付 金 700，000 奨 学 金 720，000
チャリティゴルフ寄付金 250，000 役 員 会 費 １60，000
受 取 利 息 １00 記 念 品 費（ 新 ） １１0，500
雑 収 入 １0，000 記 念 品 費（ 卒 ） １60，300

クラブ活動援助金 200，000
通 信 費 １，300，000
同 期 会 補 助 費 30，000
事 務 局 人 件 費 200，000
慶 弔 費 50，000
同窓会ＨＰ維持費 50，000
雑 費 20，000
予 備 費 2，528，225

合　　　計 8，879，025 合　　　計 8，879，025
（20１2（平成24）年 4 月 １ 日より20１3（平成25）年 3 月3１日）

特別事業基金
収 入 の 部 支 出 の 部

項　　目 金　　額 項　　目 金　　額
前 年 度 繰 越 １，829，１95 寄 付 金 0
特別事業基金費 １，000，000 次 年 度 繰 越 2，829，１95

合　　　計 2，829，１95 合　　　計 2，829，１95
（20１2（平成24）年 4 月 １ 日より20１3（平成25）年 3 月3１日）
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　この度の大会は天候にも恵まれ、過去最多195名（56組）の
同窓生に参加していただきました。チャリティ金額（城北医
会、城北歯科医会、 1回生の寄付を含む）も457,000円と過去
最高で、奨学金として学園に寄付させていただきました。ひと
えに、皆様のご協力の賜物です。同窓会、大会役員を代表して
同窓生の皆様、大会会場のリージャスゴルフクラブの皆様に厚
く御礼申し上げます。
　さて、この度の大会は、準備段階から同窓生への連絡網をど
うするかが焦点でしたが、過去に皆様からいただいたＦＡＸ番
号、メールアドレスを最大限に有効利用させていただきまし
た。その結果、過去最多の同窓生に参加していただくことが出
来ました。引き続き、同窓会総会・懇親会の時や、ゴルフ大会
の時に、住所以外に、ＦＡＸ番号、メールアドレスを教えてい
ただければ幸いです。通信費の節約にもなりますので、宜しく
お願いします。名刺でも結構です。教えていただいた個人情報
は、同窓会活動以外には使用いたしませんので、宜しくお願い
します。
　また、ゴルフスタート前の写真や、表彰式・懇親会の写真を
同窓会ホームページに掲載していますのでご覧ください。来年
も多数の参加をお願いします。
　チャリティゴルフ大会開催に際して、 ３回生河瀬様、12回生
青木様、卒業生（アンデルセン）一同様、奥田会長、中野副会
長、髙橋副会長より景品をご提供いただきました。ありがとう
ございました。（事務局より）

第 ８回広島城北高等学校同窓会奨学金チャリティゴルフ大会　成績表
2013/5/12

順位 氏 　名 OUT IN Gross Hdcp NET
1 山 脇 　 淳 平 43 52 95 25.2 69.8
2  福 田 　 　 　 裕 45 43 88 18.0 70.0
3  田 中 　 一 之 49 50 99 28.8 70.2
4 高 杉 　 研 志 41 45 86 15.6 70.4
5  中 山 　 　 　 清 47 57 104 33.6 70.4
6  稲 田 　 　 　 豊 39 46 85 14.4 70.6
7  佐 々 木　　 龍　 司 50 57 107 36.0 71.0
8  森 國 　 泰 往 39 41 80 8.4 71.6
9  髙 松 　 三 方 39 34 73 1.2 71.8
10  西 本 　 紀 啓 50 47 97 25.2 71.8

第 ８回奨学金チャリティゴルフ大会をふりかえって
� （ゴルフ大会実行委員長　金谷　雄生　 ９回生）

統括副本部長

広島城北高等学校同窓会

第 9 回  奨学金チャリティゴルフ大会　
■日　時　　2014年 ５ 月11日（日）
■場　所　　リージャスクレストゴルフクラブ　グランドコース
　　　　　　（安芸高田市高宮町房後816）

皆様お誘いあわせの上ご参加下さい
詳細は事務局までお問合せ下さい

広島城北高等学校　同窓会　事務局　　増岡　秀啓　宛
FAX番号：（082）229－0112　TEL番号：（082）229－0111

E-mail　dousoukai@hiroshimajohoku.ed.jp

予
告
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広島城北医会並びに広島城北歯科医会　総会・合同懇親会　報告

　平成24年10月20日㈯午後 ７ 時より「ホテルグランヴィア広島」にて広島城北医会及び広島城北歯科医
会の総会・合同懇親会が行われた。総会、懇親会に先立ち、午後 ６ 時より「細胞・組織の機能保存と歯
の銀行～アンチエイジングに対する歯科からのアプローチ～」と題して、加来真人広島大学大学院医歯
薬学総合研究科助教による講演が行われた。
　合同懇親会には、来賓として中本弘理事長、二國則昭副理事長、福原紘治郎校長、奥田耕一同窓会会
長、金子邦彦専務理事、岩本光彦副校長、伊勢崎一郎高校教頭、中川耕治中学教頭の ８ 名の方に来てい
ただき中本雅志歯科医会理事の司会のもと盛大にとり行われた。
　来賓入場を拍手で迎え懇親会がはじまり、まず長井敏弘広島城北医会会長と山村剛広島城北歯科医会
会長の挨拶があった。続いて来賓紹介の後、中本弘広島城北学園理事長、福原紘治郎広島城北学園校
長、奥田耕一広島城北学園同窓会会長から来賓挨拶があり、国際競争力を持てるような教育を目指した
学園の現状と今後についてお話があった。
　二國則昭副理事長の乾杯の発声があり歓談に移行し、34回生の小草比佐雄氏によるサックス演奏を聴
きながら、皆お酒も入り同期の友人や恩師との楽しい会話が弾み、終始和やかな雰囲気の中進行し、全
員で校歌斉唱をして土江健也広島城北歯科医会副会長の閉会の辞を以って閉会となった。

株式会社　河 崎 組
広島市東区牛田新町２丁目４番19号　TEL.082-228-2288（代表）

代表取締役社長
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広島城北学園・城北生にエールをおくります
医学部・医科大学入学者並びに歯学部・歯科大学入学者を紹介し
お祝い申し上げます。 広島城北医会　　　会長：長井　敏弘（６回生）

広島城北歯科医会　会長：山村　　剛（５回生）
　　　医学部進学者　　美野　正彰（広島大）　　　秦　　彰宏（埼玉医科大）　　吉田　寛樹（琉球大）
　　　　　　　　　　　菅　　　毅（久留米大）　　西村　尭幸（東北大）　　　　他 1名
　　　歯学部進学者　　 1名

順不同・敬称略　（資料は広島城北高校より）

水入　寛純 水入クリニック

川崎　雅也 川崎産婦人科

河面　智之 河面内科
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【広島市内】 

広島城北歯科医会  会員 診療所 広島城北歯科医会  会員 診療所 

市
原
庄

市
道
尾

市
山
福

市
次
三

市
呉

市
島
広
東

市
原
竹

市
田
高
芸
安

【広島市外】

郡
芸
安

郡
婆
比

郡
田
豊

市
市
日
廿

市
島
田
江

　

西

区

小林　譲治 3期 医療法人 朋友会せいぶ歯科医院
山田　俊二 5期 旭橋歯科クリニック
宮脇　博正 9期 宮脇歯科医院
田中　亮三 12期 山田歯科医院
角田　達彦 13期 角田歯科医院
佐久間光俊 13期 佐久間歯科医院
田村　秀文 17期 田村歯科医院
前田　哲也 19期 マエダ歯科医院

　

南

区

小早川　靖 7期 小早川歯科医院
土江　健也 7期 どえ歯科医院
森永　行雄 9期 森永歯科医院
中本　雅志 10期 中本歯科医院
河原　利哉 14期 かわはら歯科クリニック
楠田　雄一 19期 楠田歯科医院

区
南
佐
安
吉光　博史 4期 吉光歯科医院
谷口　雅昭 13期 谷口歯科医院
井上　義久 17期 あおば歯科
原田　美彦 19期 原田歯科医院

区
北
佐
安 佐々木　敦 6期 佐々木歯科医院
木村　真人 3期 木村歯科医院

山崎　　浩 9期 山崎歯科クリニック
石橋　昌彦 11期 いしばし歯科医院
宇都宮　誠 18期 宇都宮歯科クリニック

区
伯
佐 桂　　和之 8期 桂歯科医院
谷口　洋平 21期 谷口歯科クリニック
大原　将史 28期 おおはら歯科クリニック

区
芸
安 田中　謙一 7期 田中歯科医院
野村　俊夫 12期 野村歯科医院

上記は、広島城北学園卒業生より、歯科医師で構成される広島城北歯科
医会に平成23年6月末現在で加入している会員です。
広島城北学園卒業生で歯科医師であればどなたでも加入ができますので
加入ご希望の方は能美歯科医院（TEL：082-228-2881）までご連絡下
さい。

堤　　光仁 3期 堤歯科医院
寺地　睦久 9期 テラチ歯科
竹丸　暁生 10期 たけまる歯科医院
立野　義雄 10期 立野歯科医院
立野　治雄 10期 たての歯科クリニック

舛本　　修 13期 ますもと歯科医院
川口　健二 22期 川口歯科医院

桂　　啓介 9期 桂歯科医院
貞岡　道也 11期 貞岡歯科医院
黒岩　理暢 29期 黒岩歯科医院

西村　親樹 11期 西村歯科医院
片岡　雅英 17期 片岡歯科医院

二反田淳二 6期 自衛隊呉病院歯科
西田　弘明 13期 ひろ歯科医院

安田　一彰 3期 安田歯科医院

牧原　伸夫 7期 牧原歯科医院

山崎　一義 20期 やまさき歯科医院
森本　英樹 25期 森本歯科医院
大倉　知久 33期

黒瀬　　済 11期 黒瀬歯科医院

井原　　良 2期 第 2井原歯科医院
三登　龍郎 7期 三登歯科医院
高木　秀樹 11期 くるみ歯科医院

宮崎　純男 1期 宮崎歯科クリニック

藤田　義典 3期 藤田歯科医院

赤木　真一 9期 あかぎ歯科医院

中丸　　茂 19期 オリーブデンタルクリニック
栗栖　文夫 21期 栗栖歯科クリニック

金田　竜典 18期 医療法人　Dentiste-Innov ナタリーデンタル
クリニック・ナタリー歯科スマイル

　
中

区

石本　勝三 10期 石本歯科医院

菅田　辰海 5期 広島赤十字原爆病院

今井　正人 11期 いまい歯科医院
大崎　吉郎 13期 大崎歯科医院
中村　隆一 20期 中村歯科クリニック
前田　羊一 21期 前田歯科医院

　

東

区

三善　陸朗 5期 三善歯科医院
山村　　剛 5期 山村歯科医院
津谷　敏樹 10期 津谷歯科医院
平岡　弘光 17期 平岡歯科医院
山崎　和広 20期 山崎歯科医院
能美　和基 22期 能美歯科医院
加藤　正昭 27期 かとう歯科・矯正歯科

内科・消化器科・呼吸器科

金 谷 医 院
院　長　金  谷  雄  生（9 回生）

〒732-0029 広島市東区福田 1 丁目 724－1
TEL 082－899－8000　FAX 082－899－7011
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バースデーパーティー
� 中野　富博（ 6回生）

　昨年 ６ 月、 ６ 回生は20名で、還暦ツアーで京都に行
きました。その時に、昭和2８年生まれの同級生がすべ
て６0歳になってから再度、還暦の会をして欲しいとの
要望がありました。
　今年、平成25年 3 月末で、 ６ 回生は全員満６0歳の還
暦を迎えました。そこで、『６0歳を人生の区切りとす
れば、これからは、次の新しい人生を歩んで行くこと
になる。新しい人生の旅立ちの一歩として、自分たち
のバースディパーティーをやろう』ということが決ま
りました。
　平成25年 3 月30日㈯午後 ７ 時から本通りのアンデル
センで開催することになりました。発起人は、小川薫
君と石田君を中心に新谷君、長神君、松村君が協力を
して、参加者の人数を出来るだけ多く集めることを最
優先に考えて実行しました。
　全員の努力の甲斐があって、当日は4８名の同級生が
集まりました。40数年ぶりに会う顔も……。懐かし

かったです。
　参加者一人一人は、あらかじめ準備された卒業アル
バムの写真の拡大コピーしたものを首から掛けてバー
スディパーティーに参加しました。
　司会は新谷君。いつも通り、元気よく挨拶してス
タートしました。乾杯は石田君にお願いして懇親会は
始まりました。
　最初はみんな緊張気味でしたが、時間が経つにつれ
て、あちこちで話が盛り上がってきました。
　その後、各自 2 ～ 3 分の近況報告が続きました。気
が付けばアンデルセンで 4 時間。午後11時まで時間の
経つのも忘れて楽しい時間を過ごしました。
　最後は長神君の中締めでお開きとなりました。
　その後二次会にも、ほぼ全員が参加して深夜まで交
流を深めました。お互いが健康で再会することを約束
して解散しました。
　これからも、機会があれば、また色々と企画したい
と思います。
　感激の一夜でした。
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鯉城 ７回生の集い
� 長崎　　均（ ７回生）

前列中央・清水先生の（右）ヒゲの殿下竹内君（左）赤帽子古田君です。

　 ６ 月15日㈯、今年は、皆還暦の年になり、前回より
5 年になり是非集まろうとの事で、毎回世話をしても
らっている古田君の幹事の下、私、長崎もガリレオ栗
林ではありませんが、仕事上毎日のように学校に顔を
出しているので助手としてお手伝いさせていただきま
した。今回も場所は七回生のヒゲの殿下こと宮島「錦
水館」社長の竹内君に６0才のガキ親爺の面倒を見ても
らいました。三々五々 ６ 時入館を目指してロビーに集
合、確か最後の鯉城中学入学の我々約100名中29人が
3 ～ 4 人づつ部屋割を抽選したのですが、12才から ６
年間 2 クラスで過ごしたもので、どの部屋も 2 ～ 3 分
後には皆12才にもどり和気あいあいです。前回迄は私
の様な成績下位者かせいぜい中位の者がほとんどだっ
たのですが、今回は関東・関西より当時「城北学業勉
例賞」・「全国私学優秀賞」に輝く上位者が40数年ぶり
に出席してくれました。 ７ 時からの宴会では清水先生
あいさつの後、皆な病気自慢・年金相談・孫自慢とな
んともはや爺むさい話で盛り上り……後 3 Fワンフロ
アを竹内君が貸し切ってくれたので二次会も何の遠慮
もなく夜中 2 時～ 3 時迄大騒ぎ楽しい一日でした。
　翌朝、清水先生以下竹内君が手配してくれた厳島神
社本殿にて厄払いを受け御守りをいただき帰路につき
ました。次回は殆ど皆が仕事を離れているでしょうか

らもっと大勢集まってもらいたいものです。清水先生
の御厚志、古田君竹内君お世話ありがとうございまし
た。

城北中学校同窓会
� 木村　俊介（46回生）

　2013年 1 月14日㈪リーガロイヤルホテル広島にて成
人式を機に広島城北中学校45期同窓会を開催いたしま
した。中学を卒業して 5 年という歳月を経て初めて開
催された同窓会でありました。成人式がきっかけでし
たが、私がTwitterで集まりたいとの旨を書き込んだ
ところ、多くの方々の賛同が得られ開催することにな
りました。初めての開催ということもあり、二宮先生
にアドバイスをいただきながら全員に連絡を取ること
ができたため、卒業生約６0名、先生方 ６ 名というなか
なかな人数で行うことができました。
　卒業して連絡が取れない方もおられますが、当日は
皆でアツく語ることができました。先生方も私たちの
担任を終え、新たな学年で切磋琢磨されている様子を
聞くことができました。
　久々の男子校のノリのよさに、共学にはないであろ
う面白さがあり、改めて広島城北はいい学校だと実感
しました。次回の開催は、今のところ予定されていま
せんが、みんな社会人になり集まることが難しい状況

広島城北高等学校27回生有志一同

今年の同窓会総会・懇親会の担当回生です
みなさまのご参加をお待ちしています！
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だとは思いますが、ちゃんとした形で恩師を交えもっ
ともっと多くの卒業生が集い盛大に開催できればと思
います。
　最後になりましたが、今回幹事という大役を仰せつ

かり、初めての経験で段取りの悪さや周りへの配慮な
ど至らぬところもたくさんありましたが、多くの方々
に集まっていただき本当にありがとうございました。

近況報告
� 佐渡　文明（19回生）

　先般、突然に同級生
の二宮先生より、現在
活躍している同窓生と
のことで、会報誌に一
筆書いて欲しいとの連
絡頂き、‘活躍’人違
いでは？　ただ平凡に
会社勤めしている僕
に、なにを書けばと考
えたすえ、とりあえず
今昔物語、近況報告と

いうことで、お許しください。
　縁あって福屋百貨店に入社して23年、いろいろな部
署を転々としながら、昨年の 9 月より呉店にて勤務し
ております。
　私が入社した頃は、バブル景気の余韻を残しつつも
まだまだ、売り手市場で現在の様な就職難、というこ
とは無かったように思います。日本を変える世界を変
えるなんて想うことはなく、なんか華やかで女性も多
いし楽しそうと下心みえみえで、同期入社は100人位

ひかり電話のご用命は・・・

〒733-0022 広島市西区天満町9番17号
電話（082）291-0001　Fax（082）232-1313

IP電話 050-3345-3687（OCN)

小  川  光  博（4回生）
小  川  智  久（32回生）

小  川  　  薫（6回生）
小  川  貴  裕（35回生）

小川電気通信株式会社

広島ガスプロパングループ・パナソニックショップ

LPガス・ガス器具・家電販売・増改築一式
（長神金物有限会社）

〒731－0135 広島市安佐南区長束2丁目10番5号
ＴＥＬ 082－239－1658
ＦＡＸ  082－239－0078

長神憲一
（第６回生）

長神一平
（第34回生）

リビング長神 野村内科医院
医療法人

医 学 博 士

（６回生）
野 村 俊 也

〒728－0012 広島県三次市十日市中二丁目14番23号
ＴＥＬ 0824－62－2820
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いました。当時は広島駅前店が数年後にオープンする
とのことで、田舎の百貨店にしては多く採用していま
した。
　平成 ６ 年頃からバブル崩壊の波も地方へ、入社人数
は激減、週刊誌には百貨店崩壊の日は近いとかなんと
か記事が出始め、大卒女子は就職難、しかし今ほど切
羽詰まったようでもなかったように思います。駅前店
もその余波を受け、当初予定より 5 年遅れで完成。余
剰に入社した我々は新人類とか呼ばれ、ちびまるこ
ちゃんの主題歌おどるポンポコリンが流行していたよ
うに記憶しています。
　きみまろ風に言えば、あれから23年、ワンレン、ボ
デコンどこへやら、景気の低迷、業界再編、リストラ
の嵐、一時消費のバロメーター、小売の雄と言われた
のも遠く昔のこと、売上高はコンビニ業界に抜かれ、
散々たるもの。
　リーマンショック以来、どの店舗も生き残りをかけ
て必死に商売しておりますが、昨年の ６ 月呉地区にお
ける大型百貨店撤退のニュースは、業界のみならず地
元の方々にも大きな衝撃を受けました。
　他店撤退に伴い、この地で2８年営業していた呉店
は、初の大リニューアル行うと、そんなさなかの呉店
への異動でした。
　約 3 カ月の突貫工事の末、 3 月2８日呉店は、新しく
生まれかわりグランドオープンし現在に至ります。
　呉地区におけるただ 1 店舗になった百貨店。その後
の百貨店は～　と題して新聞、テレビの取材を受ける

こととなり、恥ずかしながら慣れないインタビューを
受けております。そんなさなか二宮先生の耳に入った
のかも知れません。たいして活躍している訳ではあり
ませんが、業界の発展と生き残りをかけて、小さな店
舗ですが微力ながら頑張っていきたいと思っておりま
す。
　お近くにお越しの際は、是非お立ち寄り下さい。そ
してお買い物は福屋で……
　現在は、東広島市に住居を構え、嫁 1 人娘 1 人と双
子の息子と計 5 人、悪戦苦闘しながら生活しておりま
す。

近況報告
� 平本�直樹（26回生）

　城北OBの皆様、こ
んにちは。2６回生の平
本直樹と申します。僭
越ながら自身の近況を
報告させて頂きます。
　私は現在この広島で
主にアミューズ事業
（パチンコ・ゲーム店
等の経営）を展開する
「プローバグループ」
というグループ企業を

経営しています。19６3年に呉市から発祥し、おかげさ

住　　所／〒730-0051
　　　　　 広島市中区大手町 3丁目平和大橋東詰
電話番号／ 082-241-7416　ＦＡＸ番号／ 082-241-3493
ＨＰアドレス／ http://www.kanawa.co.jp　三保 二郎（９回生）

かき船

8 回生　田川耕治

ゲーム・ＣＤ・ＤＶＤ・
Ｂｌｕ‐ｒａｙ買取します。
ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．ｒａｋｕｔｅｎ．ｃｏ．ｊｐ/ａｕｃ‐ｓｔｅｐｒｅｉｋｏｄｏ/

（ 8回生）
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まで今年はグループ設立50周年という大きな節目を迎
えることができました。よく社名について由来を聞か
れることがあるのですが、『プローバ』という言葉に
は『イタリア語で“挑戦”』という意味があります。
“イタリアの人達の持つ明るく陽気な気質、楽しむこ
と・遊ぶことへの探究心を大いに学び、事業を通して
実現したい”。そして地元 広島を中心により元気と活
力を生み出し、社会に貢献できる企業となる為に、
“常に現状で満足せず『挑戦』し続ける企業でありた
い”という強い思いが社名には込められています。そ
して、実は今まさにそうした思いのもと、昨年から 2
つの新たな事業＜HRD（人財開発・育成）事業、AC
（介護福祉支援）事業＞に挑戦しています。アミュー
ズメント事業を本業としている企業のなかで、こうし
た分野へ挑戦すること自体、おそらく珍しいことだろ
うと思います。しかしだからこそ社会的な意義の大き
い、重要な挑戦だと私は考えています。ただまだス
タートしたばかりで、現在はお客様からの信頼を一つ
一つ積み重ねていけるよう努力している段階です。し
かし必ず皆様のお役に立てる事業へと育て、新たな形
で広島への貢献を実現したいと考えています。
　今こうした経営活動をしている私の原点、基盤と
なっているのは、中学・高校時代の ６ 年間か大きく影
響しているように感じます。 ６ 年間、日々片道 1 時間
かけて自転車で学校に通ったのですが、このことは何
をするにも欠かせない“体力と精神力”を大いに養う
ことができたと思っています。又この時期は本当に多

種多様な友人に恵まれました。人生でもっとも感受性
の高い時期に、彼らと共に遊び、勉強し、語り合った
ことは、今の私の“人格”に大きく影響を与え、経営
者としての自らの源泉となっていると考えています。
　今こうして近況報告をまとめながら、自身の城北時
代を振り返ると、まさにこれまでの私の人生の礎とな
る『人格形成の場』であったと思います。少子化時代
のなかで、学校教育を取り巻く環境は益々厳しくなっ
てきています。しかしこれからも我が母校である城北
は、学生同士が楽しく相互啓発でき、感受性の豊かな
人財を育てられる、そんな素晴らしい『人格形成の
場』として発展し続けてほしいと切に願っておりま
す。最後になりますが、この度はこのような発信の場
を頂き、ありがとうございました。

近況報告
� 丸亀日出和（39回生）

　皆様、39回生の丸亀日出和（まるがめ　ひでかず）
と申します。平成1６年に高校を卒業してからは東京の
大学に進学し、その後も大学院などで県外におり、平
成23年に広島に戻って来ました。広島に戻ってからは
「広島みらい法律事務所」にて弁護士として仕事をし
ています。
　私は在学中、バドミントン部に所属しており、小林
淳先生をはじめとする先生方、先輩方には大変お世話
になりました。その中での経験がこれまでの人生に大

代表　橋本　好弘（16回生）
〒730 ー 0022
広島市中区銀山町６－23　ピュアコート橋本１F
☎（082）242－8088
http://www.hao-grill.com

“ 楽しさ ” “ 感動 ” “ 驚き ”　
大切な食の空間の G r i l l
各種宴会・会議法要弁当・クラス会等に
ご利用ください。

メール：veryveryyuuki@docomo.ne.jp

コンパやパーティー
カープ観戦やバーベキューなど!

耳 鼻 咽 喉 科
くにもと医院

アストラムライン大原駅・フレスタ隣

TEL.082-811-8133

月 火 水 木 金 土
● ● ● ※ ● ●
● ● ● ／ ● ／

診療時間
午前9:00～12:00
午後3:30～6:30

診療科目

休診日 木曜午後・土曜午後・日曜・祝日

耳鼻咽喉科
アレルギー科

※木曜完全予約＋手術

沼田町伴中大原5769-7國本　優（15回生）
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いに活かされ、今後の
人生にも影響を与える
ものと思っています。
　高校卒業後は、県外
に出ていたことから、
バドミントン部のＯＢ
会くらいしか城北高校
との接点はなく、城北
高校出身ということを
私の中で意識すること
はほとんどありません

でした。それから、現在の事務所に所属することに
なったのですが、その所長は副理事長や同窓会会長を
歴任された二國則昭弁護士（ 2 回生）であり（私の在
学中も副理事長でした）、見之越常治弁護士（34回
生）も所属していることから、自然と城北高校出身で
あることを意識するようになりました。そして、弁護
士として仕事をしていく中で、弁護士の方はもちろ
ん、他の専門職の方と接する機会があるのですが、城
北高校出身の方が多く、なぜか城北高校出身というだ
けで親近感を覚えてしまいます。さらに、同窓会役員
会にも関わらせていただいていますので、様々な職種
の城北高校出身の方と接する機会をいただいていま
す。
　これまで県外にいた頃には、城北高校出身であると
いうことはほとんど意識することがなかったものの、
広島に戻ってここまで城北高校出身であるということ
を意識するようになったことで、広島における城北高
校のネットワークの大きさや城北高校出身の方々の結
束の強さを改めて実感しました。
　今年の 4 月からは、当事務所の中の、広島県大竹市
に所在する大竹支所にて勤務をしています。大竹市は
これまで弁護士がいなかった土地であり、私の前任者
がはじめての常駐弁護士でした。そのような土地で一
人で弁護士をするということは地域とのつながりを意

識して、他の専門職の方とも積極的な交流を保ちなが
ら活動をしていく必要があります。そのことは城北高
校出身のつながりを大切にすることと似ているのでは
ないかと考えていますので、日々そのような意識で仕
事をしています。
　広島に戻って、城北高校出身であることを大いに意
識するようになり、これからも城北高校出身の方との
つながりを大切にしていきたいと思っていますので、
城北高校同窓会の皆様方、今後ともよろしくお願いし
ます。

備後城北会
� 髙橋　宏明（11回生）

　平成24年11月2８日「備後城北会」が久し振りに開催
されました。
　広島から 5 名の学園関係者の皆様をお迎えし、広島
県東部、福山・尾道・三原・府中など備後地区を中心
とした地域から15名の同窓生が尾道国際ホテルへ集ま
りました。中本理事長、福原校長、岩本副校長、奥田
同窓会長から学園の現況をお聞かせいただき、新しく
変わった学園の姿をVTRで拝見しました。地域柄寮
生として学園生活を送った同窓生が多いので「新・山
紫寮」を羨ましく、また昔の山紫寮の映像を懐かしん
で見ておられました。

奥本松樹（19回生） 奥本仁志（21回生） 奥本哲之（24回生） 奥本松隆（46回生） 奥本雅光（48回生）

〒739-0146　東広島市八本松飯田2丁目8番4号
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　木曽真理行先輩（ 1 回生）のご挨拶で始まった懇親
会は、学年単位の同窓会とは違って 1 回生から25回生
まで幅広い年齢層の同窓生で懇親を深めました。
　平成25年も備後城北会を開催予定です。

広島城北学園フェースブック交流会について
� 田川　耕治（ ８回生）

　この夏の参議院選挙は日本で初めての「ネット選
挙」として話題をよびました。
　つまりツイッターやフェースブックなどのＳＮＳ
（ソーシャルネットワーク）を活用して、候補者が広
報活動を行うというものです。
　これからの時代、個人情報の面では若干危惧される
部分もありますが、丁寧に行えば有効なツールであろ
うと思います。
　そのフェースブック上に「広島城北学園ＦＢ交流
会」なるものがございます。
　現在メンバー数550名強。
　構成メンバーは城北学園の同窓は勿論の事、教職員
の方にもご参加いただいております。日本国内は当然
ながら、海外に赴任されている同窓の方もいらっしゃ
いますのでグローバルかつ職業も多彩です。
　ネットワークの特性が生かされた集まりになってお
ります。
　活動が始まってまだ 2 年足らずではございますが、
広島においては大体 3 ケ月に一回程度、飲食業界で活
躍されている同窓のお店を回り、懇親会を行っており
ます。20代から６0代の方まで、「城北」という二文字
だけで世代と職種を超えた交流が行われております。
　この集まりから「音楽仲間」の交流も始まっており
ますし、仕事でも無理なく情報交換ができているかと
思います。仕事だけではなく「人生相談」まで。
　後輩はエネルギー、情熱をぶつけ。先輩は知恵を語
る。そんな楽しい集まりが展開されております。

　また東京においてもフェースブックメンバーを中心
として「東京健男児会」が結成されております。
　東京における同窓会支部的な役割を担っておりま
す。
　東京で活躍されている同窓の方も多士済々！　芸術
関係の方、音楽関係の方、日本の中心で日本を背負う
ような仕事をされている方ｅｔｃ
　話が尽きる事がありません。
　フェースブックをおやりになっている同窓の方へ→
是非「広島城北学園交流会」で検索をされご参加下さ
い。
　まだフェースブックをおやりになっていない方、是
非初めてみましょう。ご自分の周りにどなたかおやり
になっている方がいらっしゃるはずです。ちょっとだ
け教えて貰って下さい。すぐにできるはずです。
　少しだけくだけた話をさせていただくと、私自身は
城北時代、生徒会活動も何もしない、いわゆるノンポ
リでございました。
　数年前までは仕事だけの毎日を送っておりました。
　が、しかしこの数年フェースブックを通して先輩、
後輩の方と知り合うチャンスに恵まれ、大いなる刺激
を受けております。
　改めて「母校っていいなあ」と言うのが今の正直な
気持ちです。
　皆様にもこんな気持ちを味わっていただければと、
心から願っております。
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あまり考えないで？
� 前教頭　伊勢崎一郎

　人生にはあまり考えない
で重大な決定をしてしまう
ことがあります。肉ジャガ
がいつの間にかカレーに変
わるぐらいなら許容範囲で
しょうが、今回の私の辞職
は重大なのですがあまり考
えずに決定したように思え

ます。過去教頭職について 2 年で職を辞された先生は
塚田先生、近末先生の 2 人、そして私で 3 人目となり
ました。先輩のお二人があまり考えず教頭職に就かれ
たかどうかは定かではありませんが、私は「何とかな
るだろう」という甘い考えで職に就いたのは事実で
す。職員の中には教え子が何人もおり、生徒、保護者
の中にも親子で私の教え子も多数おり、またクラブ活
動を通して交流を深めた仲間達もたくさんいるからと
いう考えで職に就きました。考えが甘いというか、あ
まり考えないで！
　でもあまり考えないから出来たこともあります。そ
れは昭和5６年にアメリカニューヨーク州ブルースター
高校との姉妹校提携です。当時そんな大胆な事をして
いる学校は広島県にはなく、全国でも15番目ぐらいで
した。就職 1 年目の私に「海外経験があるから大丈
夫」などと言われcoordinatorの仕事を任されまし
た。当初は英語科管轄でしたが、平成 2 年に国際交流

委員会となり、平成 9 年まで私が初代国際交流委員長
を務めました。平成21年には国際理解教育部として海
外交流が続いています。「海外の学校との交流につい
て学んだもの」いう題で講演や発表をした覚えがあり
ます。今ではたくさんの学校が本校のまねをして国際
交流活動をやっています。
　さてもう 1 つの思い出は、私がずっと指導してきた
少林寺拳法部が、平成13年第28回全国高校少林寺拳法
大会で全国優勝したことです。その後も春の選抜を含
めて、準優勝 2 回、 3 位 2 回と全国的にも名が知られ
ているクラブに成長しました。これも考えて悩んでい
たら30年も指導できなかったと思います。その他いろ
いろな思い出が走馬燈のごとく頭の中で回ってきまし
たから、これぐらいでやめておきましょう。33年間あ
りがとうございました。皆さん、あまり考えないで？

退職して
� 小田　政典

　昭和48年 4 月、大学卒業
後、広島城北学園に保健体
育の新任教師として採用し
ていただきました。
　それから今年（平成25年
3 月31日）まで40年間とい
う私自身思いもしなかった
教師生活を送ることが出来

ましたのも、多くの城北健男児をはじめ、教職員なら

～あなたの「介護」を「快護」に変えたい～

ＵＲＬ　ｈｔｔｐ：//ｍｓ‐ｍｅｉｗａ．ｃｏｍ
代表取締役社長　久保　隆政（30 回生）
　　　　　　　　松本　誠司（30 回生）
　　　　　　　　澤　　　朋（30 回生）

㈱メディカルサービス明和
福祉用具販売・レンタルの

□広 島 本 社　広島市中区西白島町13‒30　☎082‒222‒0092
□廿日市営業所　廿日市市丸石2丁目3‒35　　 ☎0829‒50‒5033　（大野浦病院併設）
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びに保護者の皆様のお蔭だと思っております。
　多くの人との出会いのなかでも特に40年の教師生活
を支えていただいた二人の恩人との出会いがありまし
た。
　一人は私が竹原高校 2 年生の時に保健体育の新任教
師として赴任して来られた、恩師の采谷義秋先生（メ
キシコ・ミュンヘン・オリンピック　マラソン日本代
表）です。
　先生の体育教師、マラソンランナーとしての素晴ら
しさに憧れて、自分も体育教師になりたいと、先生と
同じ大学に進学し教師にもなることが出来、今日まで
お世話になっています。
　もう一人は、大学 4 年の12月に城北学園で最初にお
あいした、故山根節子さん（昭和48年 3 月故山根敏治
先生と結婚）です。私の教師生活のスタートを、母の
様に姉のように支えて頂きました。
　亡くなるまで心配ばかり掛けてしまいましたが、こ
の度の定年退職を一番に報告した方です。
　城北学園でスタートし城北学園でゴール出来る教師
生活に、多くの人々にお世話になり感謝しておりま
す。
　最後に生徒諸君へ
「いつも、スマートな城北健男児」に期待しておりま
す。

退職して
� 𠮷上　　隆

　広島城北学園に奉職する
ことになったきっかけは、
大学を卒業するにあたり大
学に残る選択肢もあったの
ですが、故大熊校長先生か
らお誘いをいただいたこと
です。
　そのときのことは今でも

鮮明に覚えています。
　当時、数学科主任の室先生、同学年の担当になった
故中田先生には一方ならぬお世話になりました。お二
人に授業を見ていただいたときは足が震えて、いまだ
に思い出すと赤面するばかりです。
　未熟な私が定年までなんとかやってこられたのも最
初に出会えたお二人の先生によるものです。また、坂
下先生、故塚田先生には実地での数学教育のなんたる
かを教えていただきました。数学教育者として末席を
汚すことができたのもお二人の先生を始めとして、お
名前を挙げればきりがありませんが、数学科をはじめ
とした諸先輩のおかげだと思っております。
　同僚の先生方とも教育や生徒について語り、またよ
く遊びました。その一つ一つが今の自分を作ってくれ
たと感謝しています。
　クラブでは何も知らなかった私を村川先生がバス

健男児会は広島商工会議所会員の青年経営者で構成される青年部の中で、
広島城北中高等学校卒業者を持って組織されている45歳までの会です。
今期の基本方針は『H2O・広島を2倍面白く』！健男児会では広島経済の
発展に寄与するべく一緒に頑張ってくださる仲間を募集中しております！

アールジェイ㈱
行政書士福田義彦事務所
㈱広島ゼネラル
㈱誠晃

㈱明豊開発
三泰産業㈱
大和屋酒舗

那須法律事務所
ユーアイベルモニー㈱
㈱小川電気通信

川村 聡
福田 正和
奥窪 太郎
丸亀 慎爾
立川 雅己
福永 芳顕
大山（坂田）晴彦
那須 寛
上田 堅司
小川 智久

（21回生）
（22回生）
（24回生）
（26回生）
（26回生）
（26回生）
（27回生）
（28回生）
（30回生）
（32回生）

巣守金属工業㈱
㈱広島マツダ
錦建設㈱

ジャパンツウリスト㈱
萬国製針㈱
三光産業㈱

鯉城総合法律事務所
日本郵便㈱
㈱庄子食品

ソニー生命保険㈱

巣守 佳之
松田 哲也
迫谷 浩司
櫛 雅之
高橋 弘晃
調子（三宅）敬雄
谷井 智
中本 隆秀
庄子 佳宏
長榮陽一郎

（21回生）
（22回生）
（24回生）
（26回生）
（26回生）
（27回生）
（27回生）
（28回生）
（31回生）
（34回生）

㈱中和商会
ジブラルタ生命保険㈱
㈱越智製作所
㈱中冷

丸岡法律事務所
不二倉庫運輸㈱
大栄電業㈱
㈱ザ・ヒロコー
㈱ナカガワ

宗教法人 不動院

村上 健一
綾部 亨
越智 拓也
守矢 忠弘
丸岡 道秀
梶間（二井野）弘識
貫名 毅
小松 智彦
川上陽一郎
麻生 弘融
（現在30名）

（22回生）
（24回生）
（25回生）
（26回生）
（26回生）
（27回生）
（28回生）
（29回生）
（32回生）
（中H.15卒）
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ケットボール部に迎え入れて下さりましたが、当時の
部員達には大変な迷惑をかけたと思います。その中
で、中学県総体優勝や全関西 2 位、連続市大会出場な
ど輝かしい成績を残すことができたのも選手や保護者
のおかげですし、その反面私自身の至らなさで負けた
試合もいっぱいありましたが、楽しい思い出もたくさ
んいただきました。
　また、学園のご協力、ご支援でバスケットの審判や
役員などをさせていただき、自分自身の成長にも役立
てることができました。
　定年を迎えて学園を去ることにしたのですが、その
受けたご厚情を後輩の先生方や職員の皆さま、そして
学園に十分に恩返ししききれなかったのではないかと
思っております。
　本当に楽しくそしてお世話になった学園を去ること
はつらかったのですが、城北で教わった「心配り、気
配りそして感謝」を忘れずに、新天地で新たな出会い
とさらなる向上を目指してやっていこうと思いまし
た。
　最後に、途中で終わることになった現高校 2 年生の
諸君に一言。
　「君たちは強い。君たちはやれます。きっと自分の
夢をかなえることができます。自分を信じて、そして
来々春、桜の花を満開に咲かせましょう。」
　ありがとうございました。ますますの広島城北学園
の発展を祈念してやみません。

学園人事異動

　今年 3 月末を以って退職された先生は、以下の方々
です。長年、学園のためにご尽力下さりありがとうご
ざいました。退職された先生方の今後益々のご多幸を
こころよりご祈念申し上げます。

教頭 伊勢崎一郎　先生 英語 勤続３３年

教諭 小田　政典　先生 保健体育 勤続40年

教諭 桂　　文明　先生 社会 勤続３9年

教諭 𠮷上　　隆　先生 数学 勤続３8年

教諭 上原　　学　先生 英語 勤続 1年

同窓会員の学園役員について

　平成25年 3 月31日付退任者および平成25年 4 月 1 日
新任者は次のとおりです。

区分 役名 名前 回生

退任
副理事長・評議員 二國　則昭 2回生

理事・評議員 中原　康博 ３回生

新任

副理事長 奥田　耕一 8回生

理事・評議員 中野　富博 6回生

理事・評議員 古田　裕三 1３回生

評議員 戸田　拓夫 8回生

〒730－0022 広島市中区銀山町12－20 87ビル3Ｆ
TEL（082）243－3108　携帯 090－5262－5011

株式会社 オフィス新
〒730－0806 広島市中区西十日市7－23－301

TEL（082）294－6086

ワインアドバイザー［（社）日本ソムリエ協会認定］

新 本 節 男代表取締役

（ 5回生）

代　表　取　締　役

TAKAFUMI UENO

731−3169 広島市安佐南区伴西1丁目4−5
Phone/082−849−6556 FAX/082−849−5235
Mobile/090−2868−3999
Mail/t.ueno@energy.ocn.ne.jp
ＵＲＬ/ www. phoen i x −c o . n e t

上　野　孝　史（5回生）

フェニックス工業株式会社

新和金属株式会社

新 谷 哲 章
代表取締役 社長

（6回生）

本社・府中工場 〒735-0029 広島県安芸郡府中町茂陰1丁目8－7
TEL（082）282－5537　FAX（082）285－5373

高屋工場 〒739-2117 広島県東広島市高屋台1丁目8－23
TEL（082）434－8787　FAX（082）420－4077

e-mail :ts0829@msinwa.co.jp

株式会社 内藤畳店
内 藤 邦 雄代表取締役

（ 4回生）

　TEL  （082）292-7110㈹
FAX  （082）291-7177
携 帯  080-1933-7110

ナイトウ
広島市西区天満町11番23号

河 瀬 　 徹
院　長

（３回生）

〒735－0011 広島県安芸郡府中町
瀬戸ハイム1丁目2番24号
ＴＥＬ 082－285－0816

おおうち総合健診所くにき内科
医療法人社団

國 木 弘 道
院　長

（２回生）

〒730－0051 広島市中区大手町3丁目6－12
おおうちビル4～6階

ＴＥＬ 082－542－5810（健診所）
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【陸上競技部】
　　第38回広島地区高等学校新人陸上競技選手権大会
　　　・男子5000mW（30分1７秒７2）　　　第 ７ 位
　　　・男子三段跳（12m3８）　　　　　　第 ８ 位
　　　・男子5000mW（競歩29分25秒45）　第 5 位
　　　・男子400m（52秒８８）　　　　　　　第 ８ 位
【書道部】
　　第36回学芸書道全国展
　　　・団体 優秀団体賞
　　　・個人 理事長賞
【少林寺拳法部】
　　第33回広島県高等学校新人少林寺拳法大会
　　　・男子総合の部 　　第 1 位
　　　・男子団体演武の部 　　第 1 位
　　　・男子自由組演武の部 　　第 1 、 2 、 3 位
　　　・男子規定組演武の部 　　第 2 位
　　　・男子自由単独演武の部 　　第 1 、 2 位
　　　・男子規定単独演武の部 　　第 1 、 3 位
　　　・弁論の部 　　第 1 、 2 位
　　第66回広島県高等学校総合体育大会
　　　・男子総合の部 　　第 1 位
　　　・男子団体演武の部Ａチーム　第 1 位
　　　・男子団体演武の部Ｂチーム　第 2 位
　　　・男子組演武の部 　　第 1 、 2 、 3 位
　　　・男子単独演武の部 　　第 1 、 3 位
　　第23回中国高等学校少林寺拳法選手権大会
　　　・男子団体演武の部Ａチーム　第 1 位
　　　・男子組演武の部 　　第 1 、 2 位
【自転車競技部】
　　平成24年度広島県高等学校対抗新人自転車競技大会トラックの部
　　　・ 3 ㎞インディヴィデュアル・パーシュート　第 1 、 2 位
　　　・ポイント・レース 　　第 2 、 3 位
　　　・スクラッチ 　　第 3 位
　　　・チーム・スプリント 　　第 3 位
　　　・ 4 ㎞チーム・パーシュート　第 1 位
　　　・トラック総合 　　第 3 位
　　平成24年度広島県高等学校対抗新人自転車競技大会ロードの部
　　　・個人ロードレース 　　第 1 位
　　　・ロード総合 　　第 2 位
　　　・トラック・ロード総合 　　第 3 位
　　平成25年度広島県高等学校自転車競技選手権大会
　　　・ 3 ㎞インディヴィデュアル・パーシュート　第 1 、 2 位
　　　・ポイント・レース 　　第 2 、 3 位
　　　・スクラッチ 　　第 2 位
　　　・ 4 ㎞速度競走 　　第 3 位
　　　・チーム・パーシュート 　　第 1 位
　　　・総合成績 　　第 3 位

　　第66回広島県高等学校総合体育大会自転車競技　ロード
　　　・個人ロードレース 　　第 1 、 2 、 3 、 4 位
　　　・ロード総合 　　第 1 位
　　第66回広島県高等学校総合体育大会自転車競技　トラック
　　　・ 3 ㎞インディヴィデュアル・パーシュート　第 2 、 3 位
　　　・ポイント・レース 　　第 2 、 3 位
　　　・スクラッチ 　　第 2 位
　　　・ 4 ㎞速度競走 　　第 1 、 2 、 3 位
　　　・チーム・スプリント 　　第 3 位
　　　・チーム・パーシュート 　　第 1 位
　　　・トラック総合 　　第 2 位
　　　・トラック・ロード総合 　　第 1 位
　　　　※ ６ 年連続 ７ 度目の総合優勝
　　第45回中国地域高等学校対抗自転車競技選手権大会
　　　・ 3 ㎞インディヴィデュアル・パーシュート　第 5 位
　　　・ 4 ㎞速度競走 　　第 ６ 、 ８ 位
　　　・ 4 ㎞チーム・パーシュート　第 ６ 位
　　第48回中国地域高等学校対抗自転車競技道路競争大会
　　　・個人ロードレース 　　第 2 位
　　　・学校対抗 　　第 2 位
【ライフル射撃部】
　　�平成24年度第32回全国高等学校ライフル射撃競技選抜大会中国ブロッ

ク予選会
　　　・ビーム・ピストル40発ジュニア男子　第 2 位
　　　　※全国大会へ
　　平成24年度広島県秋季選手権大会
　　　・ビーム・ピストル男子40発競技　　　第 1 位
　　　・ビーム・ピストル少年男子40発競技　第 1 位
【写真部】
　　2012年度第 5回広島県高等学校新人大会　 ２ 、 3席
【剣道部】
　　�中国高等学校剣道選手権大会広島県予選並び広島県総合体育大会広島

地区予選
　　　・男子団体 　　第 3 位
【ハンドボール部】
　　平成25年度広島県高等学校春季広島地区大会
　　　・男子 　　第 1 位
　　第66回広島県高等学校総合体育大会
　　　・男子 　　第 3 位
【テニス部】
　　第66回広島県高等学校総合体育大会
　　　・男子シングルス 　　ベスト1６
【バドミントン部】
　　第66回広島県高等学校総合体育大会
　　　・男子ダブルス 　　第 2 位
　　　・男子シングルス 　　第 3 位
　　　・団体 　　第 2 位

【少林寺拳法部】
　　第 ７回全国中学生少林寺拳法大会広島県予選会
　　　・男子団体演武の部 　　第 1 位
　　　・男子組演武の部 　　第 2 、 3 位
　　　・男子組演武の部 　　第 1 、 2 、 3 位
【テニス部】
　　第39回全国中学生テニス選手権大会広島県予選
　　　・男子団体戦 　　第 2 位
　　平成24年度広島市中学校テニス選手権大会
　　　・男子団体戦 　　第 3 位

【バドミントン部】
　　平成24年度広島市中学校バドミントン選手権大会男子北ブロック大会
　　　・男子個人戦シングルス 　　第 3 位
　　　・男子団体戦 　　第 3 位
　　平成24年度広島市中学校バドミントン選手権大会
　　　・男子個人戦シングルス 　　第 3 位
　　　・男子団体戦 　　第 3 位
　　第61回広島県中学校総合体育大会
　　　・男子団体戦 　　第 3 位
　　　・男子個人戦ダブルス 　　第 3 位

＜中　学　校＞

＜高　等　学　校＞

◆◆◆　僕たち　頑張っています！　◆◆◆

（ 9回生）

（7回生）

12
執行役員 広島支店長

FUTOSHI　AOKI
青 木 　 太（12回生）

広島支店　〒732－0045 広島市東区曙4－4－8
　　　　　TEL：（082）568－8033
　　　　　FAX：（082）568－8055
　　　　　携帯：090－9737－0430
　　　　　E-mail：f-aoki@soukikaku.co.jp

株式会社 綜企画設計
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信州大学　理学部　生物科学科　進化生物学専攻

西田　真悟（44回生）

　私は 3 週間という教育実習を通して、先生方がたった一回の
授業に対して熱い思い入れをもっていること、授業を生徒とと
もに作り上げていくことの大切さ、それらを知った上で実際に
自分が生徒の前で授業をすることの難しさ、という三点につい
て主に実感しました。将来私が授業を作り上げていくときは、
この教育実習の経験を生かして、自分に合ったスタイルで授業
していこうと思います。
　今回教育実習を大変有意義にすることができたのも、偏に広
島城北学園の先生方や一緒に時を過ごした実習生、また広島城
北学園の生徒のおかげです。特に私を担当してくださった桑本
先生には多大なるご迷惑をおかけしました。また堀江先生も親
身に相談にのってくださいました。そのため、言葉に表現でき
ないくらい感謝しています。私はこの広島城北学園を卒業した
こと、この広島城北学園で教育実習をさせていただいたことを
誇りに思います。 3 週間本当にありがとうございました。

大阪大学　外国語学部　英語専攻

門田　有示（21回生）
　 3 週間という短いようで長く、長いようで短い教育実習が終
わりました。私は 2 度目の大学生ですので、ずいぶん久しぶり
の母校訪問となりました。 3 週間毎日学校に来て、いろいろな
先生にいろいろなことを教わりました。中でも印象に残ってい

るのは、私が授業の準備等で帰るのが遅くなり、学校を出るの
が22：00を回った時のことです。職員室に行くと一人の年配の
先生がぽつんと、何をするでもなく席についていらっしゃいま
した。私はすぐにピーンときました。
「戸締り等をするために残ってくれていたのか。迂闊だった！」
　そうして急いで帰り支度をし、その先生のところへあいさつ
に行きました。すると「いやー、たまたまやることがあっただ
けじゃけー。たまたまのタイミングだっただけじゃけー」と
言ってくださいました。その心遣いに私は感動し感激しまし
た。
『私ならこんなことをさらっと言えるだろうか』
　他者への気遣いとはかくあるべきと、感謝の念で帰路につい
たのを覚えています。城北の先生はやっぱりかっこいい！
　お世話になった先生方、本当にありがとうございました。

早稲田大学　基幹理工学部　数学科　代数学専攻

土井　悠也（45回生）
　実習前、塾や家庭教師など、他者に教えた経験がなく、不安
でいっぱいでした。いざ、授業を行うと、授業時間が予想以上
に足りず、50分という短い時間で教材を通し自分の思いを生徒
に教えることの難しさを味わいました。しかし、どのように教
えたら生徒に伝わりやすいのか考えることを楽しんでいる自分
もいました。授業やHRなどで生徒と関わることも非常に楽し
く、先生方の生徒に対する懸命な姿勢もうかがえ、教師という
職業の素晴らしさを存分に知ることができました。そんな経験
を積むことができたのも、私の教育実習を引き受けてくれた広
島城北中・高等学校、私の授業を受けてくれた生徒たち、教務
の先生方、校長先生、副校長先生、教頭先生、様々なアドバイ
スをくれた先生方、なにより担当教諭をしていただいた渡邉先
生のおかげだと思っています。私の人生のなにより濃い時間を
過ごすことができ、人間的にも成長することができました。あ
りがとうございました。

福岡教育大学　教育学部　生涯スポーツ芸術課程　スポーツ科学コース

神明　　命（45回生）
　 2 週間という教育実習はあっという間に過ぎ去ってしまいま
した。この 2 週間はとても充実しており、担当の先生のもとで
行わせていただいた授業や部活指導などは、生徒との関わりの

〒733‐0003 広島市西区三篠町2丁目5-10
TEL 082-237-3901　FAX 082-230-5444
ﾒｰﾙｱドﾚｽ ｒｅａｃｈ＠ｍｓｂ．ｂｉｇｌｏｂｅ．ｎｅ．ｊｐ
ﾎｰﾑペｰジ ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．８８ｔｓｕｎｏｄａ．ｃｏｍ

日本補綴歯科学会専門医・指導医
歯学博士

Ｔａｔｓｕｈｉｋｏ Ｔｓｕｎｏｄａ
（13回生）⻆ 田 達 彦

ほてつ

有限会社 ADAGIO
（ ア ダ ー ジ ョ ）

代表取締役　田 中 　 修
（12回生）

〒730－0813 
広島市中区住吉町16番20号広発ビル 4 F
TEL 082-543-6524  FAX 082-543-6525
E-mail adagio11@nifty.com  URL http://adagio11.com

－不動産コンサル・売買・仲介－ お知らせ
第51回　文化祭
テーマ　「躍動」

平成25年 ９ 月21日（土）
　　　　　　22日（日）
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中で特別な時間になりました。特に、保健体育の授業を担当
し、初めて行った保健の授業はとても貴重な体験となり、授業
の指導案づくりや授業の展開などの中で、自分だけでは気付か
なかったことや分からなかったことに対して、先生方から的確
なアドバイスをいただき、少しずつではありますが授業の内容
もいい方向に変化していったと思います。
　今回の実習を終えて、教職の大変さ、やりがいや楽しさを味
わうとともに、自分がこれから教職に就くために、まだまだ勉
強しなければいけないことがたくさんあると感じ、教師として
の資質を磨いておかなければ、現場に立ったときに通用しない
と思いました。
　最後に、今回お世話になった先生方のためにも、自分のため
にも、自分の夢を一生懸命追いかけ、努力していこうと思いま
す。本当にありがとうございました。

東洋大学　文学部　史学科　日本史専攻

重藤　智彬（45回生）
　長いようでとても短く感じた二週間でした。在学当時、50分
の授業時間はとても長く感じられましたが、今こうして教壇に
立つと、とても短く感じました。その短い時間を通じて、生徒
に何をどのようにして伝え理解してもらうかということ、すな
わち「教える・伝える」ことの難しさを実感しました。また、
生徒とコミュニケーションを図り、他の実習生と情報交換をす
ることで、大学では得られない貴重な経験を積むことができま
した。この経験を糧にして、今後に生かしていきたいと思いま
す。最後になりますが、担当教諭の菅先生をはじめ、多くの先
生方に迷惑をかけながらも、支えられて無事にこの実習を終え
ることができました。本当に、ありがとうございました。

立命館大学　理工学部　数理科学科　情報数理コース

永井　芳明（45回生）
　充実した時間は過ぎるのが早く感じるもので、実習中の 3 週
間はまさにあっという間でした。教育実習で学んだことは多
く、実習授業や研究授業はもちろんのこと、先生方の授業を見
学することからも多くを学びました。50分の授業を作り上げる

ために、教材研究をし、発問を考え、生徒の反応を予測しその
答えを用意する。準備と一口で言っても様々な用意ができ、そ
の準備における質と量によって作られる授業が左右されていく
のだと強く実感しました。またその授業の目標としたことを生
徒が理解してくれた時、準備した甲斐があったと充実した気持
ちになりました。それはひとえに生徒が私の事を信じて授業に
取り組んでくれたからだと思います。私は母校である城北に教
育実習生として帰って来られたこと、後輩の城北生と出会えた
ことを幸せに思います。
　最後になりましたが、実習を受け入れてくださった校長先生
を始め、実習生の面倒をみてくださった教務部の八木先生、原
田睦先生、八井先生、各先生方、特に指導教諭を受け持ってく
ださった大下弘先生、奥迫先生には大変お世話になりました。
今度は教師として城北に帰って来れるように、この 3 週間の経
験を活かしていきたいと思います。

愛媛大学　理学部　化学科　化学コース

川本　淳慈（45回生）
　三週間が過ぎ、今教育実習を振り返ってみると、アッという
間に終わったと感じています。
　この実習では、授業づくりに励む一方、多くの先生方の授業
を参観させていただきました。私が生徒だった時には、「この
先生の授業はわかりやすいな」と漠然と思っていたことが、今
回授業をするという立場で授業を参観させていただくと、その
トリックが少しは分かった気がしました。一番重要な所に照準
を合わせた授業の流れ作り、説明の仕方、生徒に思考させる時
の工夫、など。あげればきりがないですが、一つの授業に対す
る先生方の熱意が伝わってきました。それと同時に、ますます
教員になりたいと思うようになりました。
　教育実習を無事に終えることができたのは、やはり周りの支
えがあったからだと思います。指導教官の飯盛先生やHR担当
教諭の渡辺先生をはじめ、多くの先生方にはたくさんのアドバ
イスなどをいただき、非常に感謝しています。また、授業に協
力してくれた生徒のみなさんや他の教育実習生にもお礼の言葉
を伝えたいと思います。ありがとうございました。

E-mail　natalie_dental@ybb.ne.jp HP　http://www.natalie-dental/com/

院長 金田  竜典（18回生）
廿日市市阿品3丁目1-1
フジグランナタリー 1F

TEL・FAX 　（0829）20-3363
フリーダイヤル　0120-930-147
緊急時携帯　090-1182-7641

（平日 9：00 ～ 22：00　土・日・祝 9：00 ～ 18 ：00）※火・祝祭日は休診となります。

医療法人 Dentiste-innov
ナタリーデンタルクリニック

ナタリー歯科スマイル

月時間 火 水 木 金 土 日

○ ／ ○ ○ ○ ○ ○午前 9：00
～12：00

○ ／ ○ ○ ○ 2：00
～ 5：30

2：00
～ 4：30

午後 2：30
～ 7：30

●受付時間●

〒732-0052 広島市東区光町 2 - 5 - 3
第11平勝ビル 2階

ホームページ：http://hiraokadental.com/

原田歯科医院
原 田 美 彦（19回生）

☎ 082-831-1010
広島市安佐南区緑井6丁目9番1号

■ 診療時間
　 〈月～金曜日〉 午前9：00～午後1：00

午後3：00～午後7：00
　 〈土 曜 日〉 午前9：00～午後3：00
■ 休 診 日
　 日曜日・祝日・木曜午後

院長

中 本 俊 之
代表取締役

（15回生）

〒730-0004 広島市中区東白島町13-15
TEL  082-221-9181（代）FAX 082-227-5129
http://www.nakamotohonten.co.jp

書籍・年史・パンフレット・カタログ等の企画・制作・印刷、
マルチメディア関連の企画・制作

下向  時弘代表取締役
Tokihiro Shimomukai

〒732-0804  広島市南区西蟹屋4丁目8-7
TEL （082）263-8111　FAX （082）263-8113

URL  http://www.carsogo.jp
e-mail  info@carsogo.jp

（16回生）

株式会社 カーソゴー

スズキ広島中央
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進路指導部より  
　｢現役（安全）志向｣、｢地元志向｣ は、ここ数年受験環境をめぐるトピックとして、研究会等行く先々で必ず
耳にするフレーズである。まして、今春のセンター試験のように 5 教科 ７ 科目の平均点が30～40点も下降すれ
ば、その傾向は一段と強まる。そしてその風潮は昨年あたりから、本校においてもかなり強まってきているよう
に感じる。今春の大学入試の結果を見ても、地元の私立大学に現役入学する生徒は増加傾向にあり、またそう
いった生徒の多くは本来国公立大学を第 1 志望としていた生徒であった。その結果、予備校等で来春の再チャレ
ンジに備える生徒は文系を中心に大きく減少した。
　いわゆる“浪人生”の減少は、本来望むべきことであるが、一方で考えなければならないのは不本意入学によ
る留年・中退・再受験の増加である。一度は“現役”を優先して大学には入学したものの、進んだ先に自分の望
んだものとは違う世界があることに気がつく。実は、私自身がそういった不本意入学を経験している。このよう
な事態は、受験生本人の不勉強という責任も確かにあるが、進路決定は本人の意思だけで決められないものであ
るので、大人の責任はそれに数倍するものであるだろう。進路指導としては、きちんと学力を担保した上で、生
徒自身が後悔をすることのない進路を主体的に選択し、またその後押しができるように環境作りに努めたい。
　また、平成2７年度入試（現在の高 2 ）から、新課程入試が始まる。文系も理科が 2 科目課されたり、センター
試験までの試験範囲が従来より広くなったりと、受験生にとってはやや負担が増えるような変更が待っている。
私はこれを ｢中高 ６ ヵ年一貫校にとって大好機｣ ととらえているが、冒頭に挙げたような風潮が強まるようなこ
とがあれば、文系を中心に私立大学への流入（あえて言えば逃避）がさらに増加することになるかもしれない。
心から進学したいと願う大学の合格を我慢して、努力して手に入れられるそんな生徒をもっと増やしていかなけ
ればならない。進路指導部を中心として、我々教員も今が正念場である。今こそ、｢学んで厭かず、教えて倦ま
ず｣ である。
 進路指導部長　下木　義和

落語家 善亭ぶ生こと
ぜんてい しょう

〒733－0032 広島市西区東観音町7番20号
FAX（082）293－9205

japan-t@ac.auone-net.jp
ホームページ：http://www.k5.dion.ne.jp/~japan-t/

広島県知事登録第2-137号

☎（082）292-0005（代）
櫛 　 雅 之専務取締役 （26回生）
くし

水入クリニック

水 入　寛 純院　　長
医学博士

〒732-0062 広島県広島市東区牛田早稲田1丁目23-8
TEL：082-962-0216
FAX：082-962-0587
http://www.mizuiri-clinic.com

（25回生） 〒731‐5141 広島市佐伯区千同 2 - 1 - 9
TEL 082-923-7000　FAX 082-922-3126
携帯 090-7775-7313
Ｅ‐ｍａｉｌ ｓ‐ｎｉｍｕｒａ＠ｎｅｏｓ‐ｇｒｏｕｐ．ｃｏ．ｊｐ
ＵＲＬ ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．ｎｅｏｓ‐ｇｒｏｕｐ．ｃｏ．ｊｐ/
　　 ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．ｈｉｒｏｓｈｉｍａ‐ｃｈｒｙｓｌｅｒ．ｃｏ．ｊｐ/

（26回生）二 村 修 司

『共に満足、共に幸せ』を経営理念に
車を通して、お客様に安全と快適さを提供します。

NEOSグループ
二村自動車株式会社・広島クライスラー株式会社
株式会社向井モータース・株式会社東洋自動車

国産・輸入車の新車・中古車の購入・修理に関することは
全て対応出来ます。お気軽に何でもご相談下さい。

寺院修復、寺院仏具
仏壇・仏具製造販売、墓石卸

●本　　店／〒730‐0805 広島市中区十日市町2丁目5‐2 TEL（082）231‐3875
FAX（082）231‐6632

●緑井支店／〒731‐0103 広島市安佐南区緑井5丁目24‐2

http://kihara-butudan.com/

TEL（082）877‐6223
FAX（082）877‐6115

専務取締役 （23回生）木 原 賢 治

小山医院

院長 小 山 晋 一
Shinichi　Koyama

〒727-0402 広島県庄原市高野町新市711
TEL：0824-86-7070
FAX：0824-86-7077
E-mail：skoyamachi@u-broad.jp

（22回生）

（内科・整形外科）

峰エステート

谷　峰　隆　宏
代表取締役

T A N I M I N E  T A K A H I R O

〒738-0026 広島県廿日市市上平良98番地
（西広島バイパス速谷交差点入口）
TEL（0829）38-5000㈹
FAX（0829）38-2100
携帯  090-3377-4624

（25回生）

有限会社

広島県知事免許（4）8385号

社団法人 全国宅地建物取引業協会会員
社団法人 広島県宅地建物取引業協会会員

〒730－0027 
広島市中区薬研掘３－16 伊藤ビル１F
TEL/FAX 082－246－7690
MOBILE 090－9501－0878
E－mail：b.1968.03.03@docomo.ne.jp

ワインバー　リュミエール

高木　晋二郎（21回生）

信末特許事務所

信 末 孝 之
弁理士

（２0回生）

〒730－0017 広島市中区鉄砲町1－18 佐々木ビル4F
TEL（082）502－615 1
FAX（082）502－615 7

山崎歯科医院
山 崎 和 広歯科医師

（21回生）

医院　〒732-0044  広島市東区矢賀新町2-7-10
TEL  （082）281-4310
FAX  （082）289-4657
携 帯  090-3374-1008
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〒733-0037 広島県広島市西区西観音町4番1号
TEL 082-297-2022　FAX 082-234-3355
070-5054-9255
e-mail：info@eing.co.jp
　　　  e-hiraoka@eing.co.jp

一級建築士事務所／土木・建築総合建設業

イーイング・コーポレーション株式会社

（31回生）平 岡 栄 作代表取締役

Hiraoka　Eisaku

かとう歯科・矯正歯科
Kato Denta l  C l in ic

加藤　正昭
診療予約受付  082-555-0180

（27回生）

広島市東区牛田新町3丁目7-43

【診療時間】
AM9：00～PM1：00
PM3：00～PM6：30
第2・4日曜は午前診療

【休診日】
木曜日、祝日
第1・3・5日曜日
http://www.hanarabi.net

山 根 陽 介
代表 税理士

（34回生）

提案型税理士です。お客様一人一人とヒアリングをしてオーダーメイドの最適な提案をします。

〒730-0016
広島県広島市中区幟町10番25号 山根会計ビル
TEL：082-221-9129　FAX：082-225-5750
MOBILE：090-4701-5829

mail：y.yamane@yamane-tax.jp
URL：http://www.yamane-tax.jp

:　  0120-555-905ご相談予約用
フリーダイヤル

大 　 学 H25（現） H24（現） H23（現）
北 海 道 大 １（１） １（　） １（１）
東 北 大 １（　） （　） （　）
山 形 大 （　） （　） １（　）
茨 城 大 （　） （　） １（　）
筑 波 大 １（１） １（１） １（　）
埼 玉 大 （　） １（　） （　）
電 気 通 信 大 （　） １（１） （　）
東京医科歯科大 （　） （　） １（　）
東京外国語大 （　） （　） １（１）
東 京 工 業 大 （　） １（１） （　）
東 京 農 工 大 （　） １（１） （　）
東 京 学 芸 大 １（１） （　） （　）
一 橋 大 （　） １（１） （　）
横 浜 国 立 大 １（１） １（　） ５（１）
信 州 大 （　） （　） １（　）
金 沢 大 （　） １（１） （　）
岐 阜 大 （　） １（　） （　）
静 岡 大 （　） ２（　） （　）
名 古 屋 大 １（１） １（　） （　）
名古屋工業大 （　） １（　） （　）
滋 賀 大 （　） （　） １（１）
京 都 大 １（１） ２（１） （　）
京都工芸繊維大 （　） （　） ２（１）
大 阪 大 ５（２） （　） 10（４）
神 戸 大 ３（１） １（１） ３（２）
鳥 取 大 １（１） ５（３） １（１）
島 根 大 ５（１） ５（３） （　）
岡 山 大 ２（１） ３（　） （　）
広 島 大 21（10） 13（８） 25（12）
山 口 大 10（５） 15（12） 17（12）
徳 島 大 （　） １（　） １（　）
鳴 門 教 育 大 （　） （　） １（１）
愛 媛 大 ６（３） ８（５） 11（８）
高 知 大 （　） ３（３） １（１）
香 川 大 ２（１） （　） （　）
九 州 大 ４（１） ４（１） ５（３）
九 州 工 大 （　） （　） ３（２）
福 岡 教 育 大 （　） １（　） （　）
佐 賀 大 （　） ２（　） （　）
大 分 大 １（１） （　） １（１）
宮 崎 大 （　） １（１） １（１）
鹿 児 島 大 （　） １（１） １（　）
琉 球 大 １（　） （　） （　）
国 立 大　 計 68（33） 79（45） 96（53）

大 　 学 H25（現） H24（現） H23（現）
防 衛 大 学 校 ３（１） ６（６） ５（１）

国 際 教 養 大 １（１） （　） （　）
高 崎 経 済 大 （　） １（　） （　）
首 都 大 東 京 （　） １（　） ３（３）
都 留 文 科 大 （　） １（　） １（１）
静 岡 県 立 大 （　） １（　） （　）
京都市立芸大 （　） （　） １（１）
京 都 府 立 大 （　） （　） １（１）
大 阪 府 立 大 （　） （　） ２（　）
神戸市外国語大 １（１） （　） （　）
兵 庫 県 立 大 ２（２） １（　） （　）
奈良県立医大 （　） （　） １（　）
鳥 取 環 境 大 １（　） （　） （　）
岡 山 県 立 大 １（１） １（１） ２（１）
福 山 市 立 大 １（１） ２（　） １（１）
県 立 広 島 大 １（１） １（１） ５（４）
広 島 市 立 大 ５（３） ２（１） ４（３）
下 関 市 立 大 （　） （　） ２（１）
北九州市立大 ２（　） （　） １（　）
福 岡 県 立 大 （　） １（　） （　）
九 州 歯 科 大 １（　） （　） １（　）
公 立 大　 計 16（10） 12（３） 25（16）

大 　 学 H25（現） H24（現） H23（現）
慶 應 義 塾 大 １（　） ５（４） 13（８）
早 稲 田 大 ６（４） ６（４） 23（14）
上 智 大 １（　） （　） ５（３）
東 京 理 大 ８（３） 15（５） 42（24）
早慶上理　計 16（７） 26（13） 83（49）

同 志 社 大 21（15） 22（12） 34（16）
関 西 学 院 大 23（15） 30（12） 42（31）
立 命 館 大 31（14） 47（18） 55（30）
関 西 大 24（７） 15（７） 23（10）
関関同立　計 99（51）114（49）154（87）

明 治 大 13（11） 11（５） 31（18）
青 山 学 院 大 ７（５） 10（１） ６（３）
立 教 大 ２（１） ７（２） ６（２）
中 央 大 ７（６） 10（６） 16（８）
法 政 大 14（５） 11（７） 18（４）
MARCH 計 43（28） 49（21） 77（35）

大 　 学 H25（現） H24（現） H23（現）
広 島 修 道 大 51（46） 33（27） 35（32）
広 島 工 大 35（28） 24（20） 15（13）

医学部医学科 H25（現）進学 H24（現）進学 H23（現）進学
東 北 大 １（　）１ （　） （　）
鳥 取 大 （　） １（　）１ （　）
島 根 大 （　） １（１）１ （　）
広 島 大 ２（　）２ １（　）１ １（１）１
山 口 大 （　） １（　）１ １（　）１
徳 島 大 （　） １（　）１ １（　）１
琉 球 大 １（　）１ （　） （　）
奈良県立医大 （　） （　） １（　）１
岩 手 医 大 （　） （　） １（　）　
獨 協 医 大 （　） ２（　）　 （　）
埼 玉 医 大 （　） １（　）１ （　）
金 沢 医 大 １（　）１ １（　）　 （　）
関 西 医 大 （　） １（　）　 （　）
川 崎 医 大 １（　）　 ２（　）１ （　）
産 業 医 大 （　） １（　）１ （　）
久 留 米 大 １（　）１ ２（　）２ １（　）　
福 岡 大 １（　）　 ２（　）　 （　）
防 衛 医 大 （　） （　） １（　）　
医学部医学科　計 ８（　）６ 17（１）10 ７（１）４

歯学部歯学科 H25（現）進学 H24（現）進学 H23（現）進学
東京医科歯科大 （　） （　） １（　）１
広 島 大 １（　）１ （　） １（　）１
九 州 歯 科 大 １（　）１ （　） １（　）１
東 京 歯 科 大 （　） （　） ２（　）　
朝 日 大 （　） ３（１）２ （　）
愛 知 学 院 大 （　） ２（　）　 １（　）１
歯学部歯学科　計 ２（　）２ ５（１）２ ６（　）４

平成25年度大学入試合格実績（抜粋）� 平成25年4月20日現在
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本校の平成26年度入学試験の日程が決まりました。

◎中学校入試　 1月22日㈬　　◎高等学校（JO【推薦】）入試　 2 月 4 日㈫
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（ME【一般】）入試　 2 月18日㈫
第1回中・高等学校入試説明会　　日時： ９月28日㈯　10：00～11：30　　場所：本校
呉地区中・高等学校入試説明会　　日時：10月13日㈰　10：00～11：30　　場所：呉ステーションホテル
第 2回中学校入試説明会　　日時：11月 3 日㈰　10：00～11：30　　場所：広島YMCA国際文化ホール
第 2回高等学校入試説明会　　日時：11月1６日㈯　14：00～1５：30　　場所：本校
問い合わせ先　　広島城北中・高等学校　入試運営部
　　　　　　　　TEL：082-229-0111　E-mail：bosyu@hiroshimajohoku.ed.jp

クラブだより
社会問題研究部� 顧問　中野　昭雄

　1993年より活動を開始した『社会問題研究部』は、被爆地ヒロシマの中
高生であることを踏まえ、被爆者の方々からその体験を聞いたり、被爆遺
跡・建造物ならびに平和公園のフィールドワークを実施し、平和学習を積
み重ねてきた。特に、身近な存在である地域（戸坂）のお年寄りや生徒自
身の身内の年長者から被爆・戦争体験を直接聞かせていただいたことで、
生徒たちは深く考えさせられ、自らの未来を考える機会を得ることとなっ
た。（ ２回発行した報告集は、その要請により、国立国会図書館、ヒロシ
マ平和文化センター、広島中央図書館に寄贈、保存されている）
　原爆資料館に保存されている、ＮＨＫが募集した『原爆の絵』作者から
の聞き取り（冊子に作成~県立図書館の依頼を受け、寄贈）も、部員に
とっては大きな学習の場となった。
　この間、原爆瓦の掘り起こし（城北校内展示スペースにも展示）、原爆
詩朗読活動に参加、毒ガス島・大久野島フィールドワークと製造従事者か
らの聞き取り等を行ってきた。また、障害者の人たち（栗栖あきらさん、
西原海さん等）との出会いと交流の中から得られたものも大きい。
　毎年継続している活動としては、 ８月 ５日、 ６日両日の夕べから夜、原
爆ドーム南側・元安橋袂で展示発表する『小さな祈りの影絵展』がある。
他校生との共同作品ではあるが、「平和への祈り」を届ける営みとして続
いている。 ８月 ６日には『被爆者証言のつどい』に参加し、被爆者の方か
ら直接その体験を聞き、戦時中および戦後の様子・暮らしおよび若者たち
へ託す思いなどを聞かせてもらっている。
　また、 9月には庄原市高野町にある高暮ダムの碑前祭に参加し、高暮ダ
ム建設に関連する朝鮮人強制連行の歴史を学び、その犠牲となった人々の
追悼式典に参加している。
　年末にはユニセフ街頭募金「ハンドインハンド」に参加し、世界の恵ま
れない子どもたちへの支援活動を行ってきた。
　今年度、新たに取り組んでいるのは、中沢啓治氏作、マンガ『はだしの

ゲン』の読み直し、およびフィー
ルドワークなどである。「実際に
その現場を歩き、ゲン（中沢氏＝
被爆当時 ６歳）の目線でとらえる
中で感じる部分は多い」と生徒た
ちは感じている。
　他にも、昨年度広島で行われた
ＩＰＰＮＷ世界大会「高校生ユー
スサミット」への参加（準備・運
営）、スマトラ沖大地震、パキス
タン大地震などの災害時における
街頭募金、「高校生平和サミット
全国集会」参加・発表などの活動
の歴史がある。
　生徒たちはヒロシマの中高生で
ありながら、被爆の実相を知る
チャンスはあまりない。また、大
人から直接話を聞き学ぶチャンス
も少ない。一生懸命学ぼうとする

生徒たちに、つらい体験に、口を閉ざしてきた年長者の方々も、心を開
き、その交流を喜んでくださる場合も少なくない。
　戦争のない平和な社会、一人ひとりの人権が守られ大切にされる社会は
誰もが望むところではあるが、その歴史を知り現実を知る機会を持つこと
で、自らの「生きる」という命題に向き合えるクラブ活動であればと願っ
ている。

自転車競技部� 顧問　戸高　圭一

　平成２５年 ６ 月に行われた広島県高校総合体育大会（県総体）にて ６年連
続 ７度目の総合優勝を果たすことができました。この結果が得られたの
も、ひとえに選手一人ひとりの頑張りと多くの方々の支えによるもので
す。毎年、県総体は総合優勝を目標にしている大会ですが、他校の力など
を考えると今年は難しいな、と思っていました。いざ大会が始まると顧問
の不安を払拭する選手の力走。秘めた力や可能性は計り知れないこと、そ
して選手の大会にかける思いの強さを感じさせてくれました。この後に行
われた中国大会でも好成績を収め、今年も全国高校総合体育大会（イン
ターハイ）に出場できる
こととなりました。
　本校には中学校にも自
転車競技部があります
が、これは全国でも珍し
いのではないでしょう
か。中学のうちは公式戦
がないので、ホビーレー
スに向けて日々練習して
います。その中で目標と
している大会は毎年10月
に広島県立中央森林公園
で開催される中国サイク
ルグランプリです。この
大会の中学生の部の優勝
者には山根敏治杯が与え
られます。そして今、大
きな目標にしているのは
3年後の平成２８年度イン
ターハイです。現中学生
が高校生になったときに
開催されるこの大会の自
転車ロードレースは広島
県立中央森林公園が会場
です。地元での大会にな
りますので、良い報告が
できるよう一日一日を大
切に練習していこうと思
います。ご声援よろしく
お願いします。


